

Pressemitteilung ÖGD-Verband Baden-Württemberg

Neuer Vorsitzender des Ärzteverbandes Öffentlicher Gesundheitsdienst Baden-Württemberg gewählt

Stuttgart, November 2025 – Der Verband der Ärztinnen und Ärzte im Öffentlichen Gesundheitsdienst Baden-Württemberg e. V. (Ärzteverband ÖGD BW) hat auf seiner Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Neuer Vorsitzender ist **Dr. Hatem Saleh**, Leiter des Gesundheitsamts im Schwarzwald-Baar-Kreis. Er folgt auf **Dr. Peter Schäfer**, Leiter des Gesundheitsamts Mannheim, der im Sommer 2025 zum Bundesvorsitzenden des Bundesverbands der Ärztinnen und Ärzte des Öffentlichen Gesundheitsdienstes (BVÖGD) gewählt wurde.

Zum neuen Schatzmeister wurde **Dr. Andreas Welker**, Leiter des Gesundheitsamts Rhein-Neckar-Kreis, gewählt. **Dr. Brigitte Joggerst** (Gesundheitsamt Karlsruhe) bleibt stellvertretende Vorsitzende, **Dr. Nadja Mürter** (Gesundheitsamt Göppingen) weiterhin Schriftführerin. Der langjährige Schatzmeister **Christoph Bauer** (Gesundheitsamt Heidenheim) schied auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand aus.

„Der Öffentliche Gesundheitsdienst steht vor großen Herausforderungen – von Fachkräftemangel bis Digitalisierung. Wir wollen die Zukunft des ÖGD aktiv mitgestalten und seine wichtige Rolle in Prävention und Gesundheitsförderung weiter stärken“, betonte Dr. Saleh nach seiner Wahl.

Der ÖGD Verband BW vertritt die Interessen der Ärztinnen und Ärzte und der Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler im Öffentlichen Gesundheitsdienst Baden-Württemberg.